



東海大学付属相模高等学校中等部
東海大学付属相模高等学校
住所：神奈川県相模原市南区相南3-33-1
電話：042-742-1251

学校広報誌「さがみ」195号 ~index~

- | | |
|-------------------|-------------------|
| ①校長挨拶 …1p | ②中高合同入学式 …2p |
| ③この春活躍した部活動 …3-5p | ④新着任の先生方の紹介 …5-7p |

校長年度当初挨拶

学校長 土井 崇司

本年度の入学式は4月6日に挙行し、中等部44期生144名、高等学校61期生596名の新たな友が加わりました。学校をあげて新入生の皆さんを歓迎いたします。東海大相模の校風と継承されているものを深く知り、学校に新風を吹き込んで、新たな伝統を築いていってほしいと思います。

入学式は、四年ぶりに中高合同で開催することができました。しかし、コロナの関係で保護者の参列は各家庭1名とさせていただいたこと、この場をお借りしてお詫び申し上げます。

さて、新しい学年が始まるにあたってお話したことは、「自分の可能性やいいところを再認識・発見し、自分の夢に向かって輝く生徒」、「自主性を発揮する生徒」、「他の人や地域のために貢献できる生徒」、「紳士淑女として品格・マナーや態度・規律が備わった生徒」についてです。未来の自分のため、考え方をしっかりと持ち、頑張してほしいと思います。

本年度も、「建学の精神」に基づき学校教育目標を達成するため、教育活動を熟慮断行してまいります。そして、学校の取組を通じた生徒たちの活躍と成長に対し、ご家庭や地域のご理解・お力添えを賜りますようお願いいたします。



中高合同入学式

4月6日（木）に中等部第44回、高等学校第61回入学式を挙行政いたしました。
新入生の皆さん保護者の皆様ご入学おめでとうございます。



新入生代表挨拶

新たな希望を胸に

中等部 福室 七海さん

先生方から入学式の新入生代表挨拶のお話をいただき、「入学生や保護者、先生方の前でこのような大役が私に務まるのか…？」という気持ちでしたが、せっかくの機会ですのでお受けしてやってみることにしました。

原稿が完成し、練習を繰り返したものの、当日は予想以上の緊張に襲われ、うまく伝わったかはわかりません。しかし、読み終えた後はやり切った思いがあふれてきたので、やってよかったと思いました。

今後の学校生活では、新たな希望を胸に、勉強と部活を両立し、充実した時間を過ごしたいと思います。



新たな気持ちで一度しかない高校生活を

高校 安澤 陽菜さん

この度は素晴らしい入学式を開いていただき、ありがとうございました。これから始まる高校生活に対して、新たな環境や、より一層難しくなる勉強と部活動の両立に不安はありますが、今はそれ以上に目標に向かって精一杯やり抜こうという気持ちが大きくなりました。今回、高等学校新入生代表として、多くの人の前で自分の想いを伝えるという貴重な経験ができました。この経験を活かし、一度しかない高校生活を、多くの先生方や先輩方、仲間たちと過ごせることに感謝しながら、精いっぱい努力していきたいと思っています。



表彰

中等部

【吹奏楽部】

第11回首都圏学校交歓演奏会：銅賞

創部史上初めて、また先輩方が抜けて出場する初めての大会だったので、緊張と不安でいっぱいでしたが、練習の成果をホールいっぱいに響かせられたと思います。結果は銅賞でしたが、ハイレベルの演奏を聴くこともでき、とてもいい経験になりました (大島 結花さん)



団体戦初の全国制覇！

【柔道部】

第1回柔道マガジン杯全国中学生柔道大会

男子団体戦：優勝 (木原 誠登、上水 泰史朗、
諸橋 琥太郎、松林 清将、大野 凱吏、下地 琉仁)

優秀選手賞：上水 泰史朗・諸橋 琥太郎

中等部柔道部としては、創部初の団体戦日本一の栄冠に輝くことができました。沢山の応援をありがとうございました。次は夏の全中優勝に向けて、チーム一丸となり努力していきます。

(諸橋 琥太郎さん)



高校

【男子ソフトテニス部】

全日本高等学校選抜ソフトテニス大会：ベスト16

僕たちソフトテニス部は3月末に愛知で開催された全国選抜に出場しました。結果はベスト16となってしまう、全国上位校とのレベルの差を痛感しました。

インターハイで同じ結果にならない為にチーム一丸となって切磋琢磨したいと思うので、これからも応援よろしくをお願いします。

(佐川 温斗さん)



【柔道部】

第45回全国高等学校柔道選手権大会 団体戦：準優勝

個人戦：優勝 -73kg級 木原 慧登 第3位 無差別級 手塚 春太朗

初めて個人戦で結果を残せて、今までやってきたことが無駄ではなかったのだと思いました。そして全国で通用するレベルになってきたと思います。ですが、自分の目標は日本一なので、夏のインターハイでは日本一になって恩返ししたいと思います。
(手塚 春太朗さん)



木原 慧登さん



【ラグビー部】第24回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会：ベスト16

この大会期間を通じて、自分たちの生活面の問題点が浮き彫りとなり、改めて個々の意識を高めていかなければならないと気付くことができました。また、二回戦ではグラウンドコンディションが悪い中、自分たちの準備してきたプレーができずに敗戦してしまいました。競技面でも生活面でも、さらに成長をしていきたいと感じました。次は4月末に関東大会予選があるので、そこで結果をのこせるように頑張ります。
(中村 咲陽さん)



【洋弓部】

第41回全国高等学校アーチェリー選抜大会 男子個人：79位 田村 碧

最初は不安と心配しかなかったですが全国までの期間色々な方に応援され、最高の環境で挑めたと思いました。この経験をバネに次に生かしていきたいと思えます。
(田村 碧さん)



【男子バレーボール部】

第28回全国私立高等学校バレーボール選手権大会：第5位

レギュラー2人を高校選抜で欠く中でチームがより一層ひとつになり、出せた結果だと思います。その中でも和歌山県の開智高校に勝てたのはとてもいい財産になったと思います。この大会で学んだことを生かし、もっと相模らしいバレーを目指し、インターハイ出場やベスト8以上目指して頑張っていきたいです。（古張 一輝さん）



今年度も応援よろしくお願ひします！

新着任の先生方から

message

宍戸 郁子（国語）

初めまして。今年度中学一年と高校三年の国語を担当します宍戸です。考える力の土台となる言葉の世界を豊かに育むことを目指し、ともに成長していきたいと思っています。よろしくお願いいたします。



小宮 久仁子（国語）

本年より国語科非常勤講師となりました小宮久仁子と申します。高2高3古典担当です。よろしくお願いいたします。院生時代から30年以上中高大とあちこちの教壇に立ってはいるものの、相模では1年生です。戸惑うことも多いですが、優しくしてくださいね。

佐藤 慎晃（数学）

初めまして。佐藤慎晃と申します。高校1年の数Iと数Aを担当させていただきます。みなさんが伸び伸びと成長できるよう私自身も頑張りたいと思っています。これからどうぞよろしくお願いいたします。





重村 龍星（数学）

今年度より本校で務めることになりました、重村龍星と申します。
担当教科は数学です。
高みを目指して頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

嶋田 悠貴（数学）

相模生の皆さん、はじめまして。今年度より赴任しました数学科の嶋田悠貴と申します。高1の数I・Aと高3の数Bを担当します。学校生活がより色濃く、良い時間になるよう文武両道を掲げ、力を尽くしてまいりますので、これからよろしくお願いいたします。

水落 優斗（数学）

2015年、私が高校3年生のときにこの東海大学付属相模は甲子園で優勝をしました。当時は驚きと同時に、同じ神奈川県民として誇らしくなったことを今でも鮮明に覚えています。その東海大相模の教員になれたことを、今はとても光栄に思っております。

生徒たちの文武両道を全力で支援させていただきたいと思えます。
よろしくお願いいたします。



※写真左は水落先生、右は嶋田先生

飯野 怜太（数学）

初めまして。今年度から、この学校でお世話になります飯野玲太です。
教科は数学を担当します。皆さんと過ごす一日一日を大切にしたいと思います。
よろしくお願いいたします。



土谷 瞭真（理科）

今年度より相模高校に着任しました、土谷瞭真(つちやりょうま)と申します。高2の副担任で、高1の化学基礎、高2の物理基礎を担当します。この3月に大学を卒業したばかりの新人ですが、相模生の皆さんと一緒に成長していきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

石川 晴也（理科）

相模生の皆さん、はじめまして。高1の化学基礎・生物基礎を担当します、石川晴也と申します。皆さんの学校生活がより良いものとなるよう私自身も学んでいきますので、これからよろしくお願いいたします。



江原 孝之（英語）

初めまして、英語科の江原孝之と申します。
30年近く商社で勤め、教壇に立つのは今年で8年目になります。
ですがなんと専門はモノづくりによるスタートアップビジネスです。
今後ともよろしくお願いいたします。



天谷 政勝（英語）

Hi, everyone! My name is Amagai Masakatsu. I'm an English teacher. Last year, I worked at Toko Gakuen. This year I'll work at Tokaidai Sagami junior high school as a Second-year deputy homeroom teacher.

I like English very much. I'm going to teach English as much as possible in class.

I hope that you'll like and speak English more.

Let's enjoy learning English together.

Gabriel DeNicola/ガブリエル デ ニコラ（英語）

Dear students, parents, and staff, I am so pleased to begin my time at Tokai Sagami HS! I have taught English in Japan for over 15 years, and have never been happier than I am here. I am originally from San Francisco but am now married with a young daughter, and I couldn't be happier. I look forward to working together to help guide the students here on the path to success. Please come and chat with me.



花井 璃蘭（保健体育）

今年度よりお世話になります。高校2年所属の花井璃蘭と申します。東海大相模がより良い学校になるように、皆様と一緒に明るく元気に頑張りたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

澤原 優里（保健体育）

保健体育科の澤原優里です。

幼少期より、バトントワーリングを続けていて踊ることが大好きです。これからのみなさんの学校生活がより良いものになるよう、サポートしていきます。宜しく願い致します。



橋本 繁（芸術・美術）

美術の非常勤講師をさせていただくことになりました橋本繁と申します。伝統ある東海大学付属相模中高で教えることが出来ることを光栄に思っております。心新たに取り組んで参ります。どうぞよろしく願い致します。

齊藤 昇枝（図書館）

今年度より図書館でお世話になります、齊藤です。

知の宝庫で大いに感性を磨きつつ、心も豊かに成長できるようお手伝いしたいと思います。